

05.11.2021

Weg mit den Gelben Säcken

Das Thema Sauberkeit und Hygiene ist den Freien Wähler ein besonderes Anliegen. Nachdem in der Badischen Zeitung vom 22. Oktober 2021 erneut zu lesen war, dass aufgrund aufgerissener gelber Säcke Ratten angelockt werden und ein Bewohner deshalb sogar um seine Gesundheit fürchtet, nahm die Fraktion dies zum Anlass, um bei der Stadt nachzufragen, weshalb sie anstatt der gelben Säcke nicht stabile gelbe Tonnen für die Müllentsorgung anbietet.



„Das Problem mit den Ratten ist ein stadtweites“, weiß der stellvertretende Fraktionsvorsitzende Kai Vesper, der selbst ein Dienstleistungsunternehmen betreibt. Sein Unternehmen muss teilweise die gelben Säcke aus den Gitterbehälter nehmen und für die Müllabfuhr bereitstellen, da die Mitarbeitenden der Abfallwirtschaft und Stadtreinigung Freiburg (ASF) dies nicht tun, aus Angst, von einer Ratte gebissen zu werden. „Es ist für mich nicht plausibel, weshalb die Stadt keine gelben Tonnen anbietet“, so Vesper, „obwohl diese über die Gewerbemüllabteilung der ASF für Mehrkosten geordert werden kann, jedoch nicht aktiv angeboten wird“.

Aber nicht nur Ratten, Krähen und Ungeziefer sind ein Problem, welches mit den aufgerissenen gelben Säcken einhergeht, sondern auch der Müll, der auf die Straßen, Plätze und Grünflächen gewirbelt wird, sobald ein leichter Wind weht.

Nach Meinung der Fraktion der Freien Wähler würde sich mit der Einführung der Gelben Tonne sowohl die Sauberkeit als auch die Hygiene um ein vielfaches verbessern.

Pressekontakt:

Stadtratsfraktion Freie Wähler Freiburg
Fraktionsgeschäftsführerin: Barbara Meyer
Rathausplatz 2-4, 79098 Freiburg

Telefon: 0761-201.1850
E-Mail: fraktion@freie-waehler-freiburg.de
www.fraktion-freie-waehler-freiburg.de